

令和4年1月19日

保護者様

大阪市立北鶴橋小学校

校長 光井 栄雄

新型コロナウイルス感染症拡大対策に関するお願ひ

寒冷の候、平素は本校の教育活動並びに感染症拡大対策に対し、ご理解ご協力賜り誠にありがとうございます。

さて、報道等ですでにご承知のこととは存じますが大阪市においても新型コロナウイルス感染症の感染者が急増しております。その中で、児童の感染例も多く報道されるようになり、大阪市立学校園においても現在、多くの学校において臨時休業措置をとっております。

本校では、学習活動等に制限を加えながら感染症対策を講じておりますが、昨今の感染状況を考えますと、本校においても予断を許さない状況にあると考えております。大阪市では感染者が確認され、濃厚接触者の特定が必要な場合はいきいき活動も中止となり、保護者への連絡後、授業終了を待たずに一斉下校となる場合もございます。一斉下校の際、児童の安全を優先するため連絡がつかない場合や下校が難しい場合にはお子様は教室において待機となり、お迎えに来ていただくことになります。

ご多忙の中、申し訳ございませんが、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

※ 臨時休業や授業を中断しての一斉下校につきましては保護者メールでも連絡させていただきますので、こまめに確認していただきますよう合わせてお願ひいたします。